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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Mag. Maier, Dr. Jarolim 
und Genossen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend EKI S - Abfragen über politische Funktionsträger 
 
Die unglaublichen Veröffentlichungen eines ranghohen Funktionärs der AUF im BMI über 
den angeblichen Missbrauch und der angeblichen Weitergabe von „Polizeidaten“ im Auftrag 
der FPÖ zeigen die Mängel bei der Überprüfung der Zugänge zu solch sensiblen Datenbanken 
auf, wobei sich solche extremen Gesetzesverletzungen im Einzelfall dann ergeben können. 
 
Medienberichten zufolge haben Polizeibeamte im Auftrag der FPÖ auch sensible Daten über 
Politiker abgefragt und diese rechtswidrigerweise an die FPÖ weitergegeben. Es ist nicht 
auszuschließen, dass über politische Funktionsträger durch die Freiheitliche Partei eine Datei 
über deren Gesinnung, Vermögen und andere Privatdaten angelegt worden ist. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres eine 
Anfrage über alle EKIS - Zugriffe der letzten 5 Jahre, die sich auf solche Politiker bezogen 
haben. 
 
 

Anfrage: 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Werner Amon (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Dieter Antoni (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Jakob Auer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Anna Elisabeth Aumayr (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Gerhard Bauer (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Rosemarie Bauer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Sophie Bauer (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Ulrike Baumgartner - Gabitzer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Gabriele Binder (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Hermann Böhacker (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Reinhard Fugen Bösch (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Gertrude Brinek (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Otmar Brix (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dieter Brosz (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Gerhart Bruckmann (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Bernd Brugger (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Doris Bures (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ilse Burket (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Josef Cap (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Helmut Dietachmayr (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Karl Dobnigg (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Sigisbert Dolinschek (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Karl Donabauer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Kurt Eder (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Josef Edler (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Rudolf Edlinger (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Robert Egghart (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Caspar Einem (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Matthias Ellmauer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Gerhard Fallent (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Werner Fasslabend (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Christian Faul (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Dr. Maria Theresia Fekter (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Gottfried Feurstein (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ernst Fink (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Reinhard Firlinger (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Heinz Fischer (SPÖ) durchgeführt? 
Weiches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Harald Fischl (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Karl Freund (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Cordula Frieser (ÖV?) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Anton Gaal (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Hermann Gahr (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Kurt Gartlehner (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Kurt Gaßner (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Edeltraud Gatterer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Reinhart Gaugg (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Eva Glawischnig (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Arnold Grabner (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Heinz Gradwohl (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Herbert L. Graf (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Martin Graf (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Dr. Udo Grollitsch (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Wolfgang Großruck (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Kurt Grünewald (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Alfred Gusenbauer (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Marianne Hagenhofer (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Theresia Haidlmayr (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Helmut Haigermoser (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Karin Hakl (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Edith Haller (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Beate Hartinger (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Herbert Haupt (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Kurt Heindl (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Gabriele Heinisch - Hosek (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Anton Heinzl (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dipl. - Ing. Maximilian Hofmann (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Franz Hornegger (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Erwin Hornek (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Anna Huber (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Inge Jäger (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Johannes Jarolim (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Wolfgang Jung (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKJS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Erwin Kaipel (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Franz Kampichler (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dipl. - Ing. Dr. Peter Keppelmüller (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Andreas Khol (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Günter Kiermaier (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Paul Kiss (ÖV?) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Anton Knerzl (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Werner Kogler (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Karlheinz Kopf (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Günter Kößl (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Peter Kostelka (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Günther Kräuter (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Michael Krüger (PPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Maria Kubitschek (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Helmut Kukacka (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dipl. -Ing. Werner Kummerer (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Andrea Kuntzl (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Johann Kurzbauer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Gerhard Kurzmann (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Manfred Lackner (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Anton Leikam (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Günther Leiner (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Edeltraud Lentsch (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Reinhold Lexer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Evelin Lichtenberger (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Johann Loos (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Ulrike Lunacek (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Leopold Maderthaner (ÖVP) durchgeführt?  
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Johann Maier (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Eduard Mainoni (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Ilse Mertel (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Werner Miedl (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Johanna Mikl - Leitner (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Reinhold Mitterlehner (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Gabriela Moser (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dkfm. Mag. Josef Mühlbachler (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Hans Müller (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Walter Murauer (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Christine Muttonen (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Detlev Neudeck (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
DDr. Erwin Niederwieser (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Rudolf Nürnberger (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Georg Oberhaidinger (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Harald Ofner (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Karl Öllinger (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Patrick Ortlieb (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Sylvia Papházy MBA (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ludmilla Parfuss (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Rudolf Parnigoni (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Helene Partik - Pablé (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Martina Pecher (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Otto Pendl (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
MMag. Dr. Madeleine Petrovic (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Katharina Pfeffer (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Peter Pilz (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dipl. - Ing. Wolfgang Pirklhuber (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Jakob Pistotnig (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Elisabeth Pittermann (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Brunhilde Plank (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Günther Platter (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Walter Posch (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Brigitte Povysil (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Barbara Prammer (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Nikolaus Prinz (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dipl. - Ing. Thomas Prinzhorn (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Alois Pumberger (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dkfm. Dr. Günter Puttinger (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Robert Rada (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Erwin Rasinger (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Gerhard Reheis (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Hermann Reindl (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Annemarie Reitsamer (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Franz Riepl (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Beate Schasching (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Rüdiger Schender (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Peter Schieder (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Karl Schlögl (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
lic. oec. HSG Irina Schoettel - Delacher (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dipl. - Ing. Leopold Schöggl (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Hermann Schultes (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Georg Schwarzenberger (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Johannes Schweisgut (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Karl Schweitzer (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Emmerich Schwemlein (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Hans Sevignani (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Heidrun Silhavy (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Ulrike Sima (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Andreas Sodian (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Michael Spindelegger (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Norbert Staffaneller (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ridi Steibl (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Terezija Stoisits (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dkfm. Dr. Günter Stummvoll (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Walter Tancsits (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Gilbert Trattner (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Dr. Josef Trinkl (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Alexander Van der Bellen (Grüne) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Friedrich Verzetnitsch (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Anton Wattaul (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Wilhelm Weinmeier (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Robert Wenitsch (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Ing. Peter Westenthaler (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Rainer Wimmer (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Peter Wittmann (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Jutta Wochesländer (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall?
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Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Andrea Wolfmayr (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS  - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Mag. Gisela Wurm (SPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Roland Zellot (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Dr. Christof Zernatto (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Theresia Zierler (FPÖ) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
Wie oft wurde in den letzten 5 Jahren eine EKIS - Abfrage hinsichtlich Abg. 
Johannes Zweytick (ÖVP) durchgeführt? 
Welches dienstliche Erfordernis im Sinne der gesetzlichen und erlassmäßigen Bedingungen 
zum Zugang zum System EKIS gab es im Einzelfall? 
 
 
Wie wurden die abgefragten Daten jeweils verwendet? 
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